

HOMMAGE ■ Bicentenaire du fondateur des Émaux de Briare

Un square Jean-Félix Bapterosses

Dans le cadre de la commémoration du bicentenaire de la naissance du créateur des Émaux, le jardin qui entoure la mairie de Briare est devenu le square Jean-Félix Bapterosses.

Il a été inauguré hier, samedi, en présence du sénateur Jean-Pierre Sueur, de Michel Lechauve, conseiller général maire de Bonny, de Dominique de Courcel, directeur de l'hôpital Saint-Jean, de Jean-Claude Kergoat, président-directeur général des Émaux de Briare et de nombreux élus de la région.

Après un mini-concert de l'harmonie de Briare, Marius Collot, le maire, a rendu hommage au fondateur de la manufacture dont « l'ambition humaine a assuré le renom et la prospérité de Briare ». ■



PORTRAIT. Une plaque représentant le portrait du fondateur des Émaux de Briare a été dévoilée à l'entrée du square.